

Internationale Bodensee Konferenz

Die 1972 gegründete IBK ist ein Zusammenschluss der an den Bodensee angrenzenden und mit ihm verbundenen Länder und Kantone Baden-Württemberg, Schaffhausen, Zürich, Thurgau, St. Gallen, Appenzell-Ausserrhodon, Appenzell-Innerrhodon, Fürstentum Liechtenstein, Vorarlberg und Bayern. In der Bodenseeregion leben rund 3,6 Millionen Menschen.



MOVEaround
Jugendfilmwettbewerb

MOVEaround

Jugendfilmwettbewerb der
Internationalen Bodensee Konferenz

Du lebst in der Bodenseeregion, bist zwischen **16 und 19 Jahre** alt und willst beweisen, was in dir steckt?

Bei „**MOVEaround**“, dem Jugendfilmwettbewerb zum Thema „**Miteinander der Generationen**“ stehen deine Ideen im Mittelpunkt!

Dreh dazu einen **Kurzfilm** und mach Vorschläge, wie junge und ältere Menschen in Zukunft zusammenleben könnten.

Gefragt sind kurze Spots (2 bis 4 Minuten), die einen oder mehrere Aspekte dieses Themas aufgreifen und pointiert darstellen. Das können Filme von Jugendlichen sein, am besten in einer Gruppe, vielleicht sogar Junge und Ältere zusammen?

Zu gewinnen gibt es tolle Preise im Gesamtwert von 7.000 Euro.

Einreichschluss ist der 31. August 2010.

Alle Infos sowie die Teilnahmebedingungen findest du auf der Homepage der Internationalen Bodensee Konferenz.

www.bodenseekonferenz.org